

un défibrillateur offert au commissariat

Boulonnais 11

VOIX DU NORD - 06/03/16

« Ça aurait pu sauver Samuel... »

BERCK. L'association Ludovic un défi pour la vie vient de faire don d'un défibrillateur semi-automatique (DSA) au commissariat de Berck. L'appareil sera disponible 24h/24 pour le public qui va pouvoir le repérer sur un smartphone à partir d'une application*. En 2009, quand leur fils Ludovic est décédé, à 14 ans, d'une crise cardiaque à la suite d'un malaise après un cours de sport, Jean-Luc et Valérie Leroy ont créé l'association qui porte son nom. Le couple collecte des fonds pour acheter des défibrillateurs et les remettre à des structures qui accueillent du public : « Associé à une réanimation cardio-pulmonaire, un DSA augmente de 44 % les chances de survie d'une victime, contre 3 % sans prise en charge » soulignent Jean-Luc et Valérie Leroy.

PEUT-ÊTRE DANS D'AUTRES COMMISSARIATS

La remise du défibrillateur a ému au sein des forces de l'ordre berckoises : « Quand notre collègue Samuel Gallet a été victime d'un malaise en décembre, nous aurions peut-être pu le sauver », confie un policier. Julien Arnaud, directeur départemental de la police nationale, espère que l'administration pourra appuyer l'action de Valérie et Jean-Luc Leroy pour doter d'autres commissariats. ■

* L'application se trouve à l'adresse : <http://www.stayingalive.fr>.

Sur internet : Ludovicundefipourlavieskyrock.com ; ou sur Facebook : association ludovic un défi pour la vie.



La CFTC-POLICE remercie Valérie et Jean-Luc Leroy (collègue de Liévin), les fondateurs de l'association Ludovic* pour le don d'un défibrillateur au CSP de Berck. Cet équipement de premier secours en cas d'accident cardio-respiratoire a été officiellement remis au Commissaire de Police, Arnaud JUBLIN, chef de district, ce jeudi 03 mars.

**UN GESTE SIMPLE
 QUI PEUT SAUVER
 UNE VIE !**



Cette dotation a été rendue possible grâce à l'action du Capitaine Vigneron qui a sensibilisé l'association Ludovic sur ce manque cruel de tels équipements au sein des commissariats de police.

La CFTC-POLICE interviendra auprès de notre administration afin qu'un plan d'équipement soit déployé dans les mois à venir au sein des structures policières. Cela pourra d'éviter que se renouvellent des drames comme le décès de notre collègue Samuel en décembre dernier.

La CFTC-POLICE profite également pour rappeler qu'une meilleure formation en premiers secours et, notamment, à l'utilisation du défibrillateur, doit être dispensée aux nombreux collègues qui la souhaitent.

**La CFTC-POLICE,
 au service de tous les policiers !**

* Vous souhaitez aider l'Association Ludovic par un don, visitez leur site <http://www.ludovicundefipourlavie.fr> et leur page facebook <https://www.facebook.com/asso.undefipourlavie>